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Interpellation urgente écrite 
Une ligne aérienne Genève-Pékin ("delayed") ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

La compagnie aérienne Swiss vient d'inaugurer une liaison aérienne entre 
Zurich et Pékin avec le soutien du Conseil fédéral et des autorités cantonales 
zurichoises. Le canton de Genève déploie de nombreux efforts en matière de 
promotion économique du canton en Chine et développe de nombreuses 
synergies avec ce pays.  

Depuis quelques années, des sociétés chinoises importantes ont implanté 
leur siège, une filiale ou une succursale dans notre canton. Une liaison 
aérienne directe entre Genève et Pékin, voire d'autres villes chinoises 
bénéficierait au tourisme et à l'économie genevoise. 

 

Ma question:  

 

Le Conseil d'Etat souhaite-t-il une liaison aérienne directe entre 
Genève (Cointrin) et Pékin? Le cas échéant, quelles démarches politiques 
formelles a-t-il entrepris et accomplis auprès des autorités chinoises et des 
compagnies aériennes (per ex. Swiss, Air China) à ce sujet? 

 


